



実り多い2学期に



落ち着いた雰囲気で2学期のスタート

始業式の後の集会中には、防災の日にちなんで予告なしの「シェイクアウト訓練」を行い、揺れがあったら「その場で姿勢を低くし、頭を守り、動かない」ことを全校で実践しました。表彰の途中、突然警報音が鳴りましたが、子どもたちはこれまでの訓練の成果を生かし、素早く対応することができました。

2学期も子どもたちの健やかな成長と安全のために、ご協力、ご支援をよろしくお願ひいたします。



シェイクアウト訓練の様子

力作が勢揃い

9月3日(木)～7日(月)に、理科作品展を開催しました。夏休みに子どもたちが一生懸命取り組んだ工作や研究が体育館に展示され、本校の児童や保護者のみなさんに加え、刈谷幼稚園の園児たちも見学に訪れました。



熱心に作品を見るお母さん

ビオトープの審査

9月7日(月)、日本生態系協会から2名の審査員をお招きして、「全国学校・園庭ビオトープコンクール」の現地審査会を行いました。

審査会では、まず、本校のビオトープの歴史や教育活動における活用状況などについて説明し、その後、「水のビオトープ」と「森のビオトープ(亀城の森)」に移動して現状を見ていただきました。

最後に質疑があり、今後へのアドバイスもいただきました。審査結果が出るのは年度末です。



現地審査の様子

日頃の成果を発揮した夏

今年も厳しい天候の下、各部の大会が行われました。どの大会の会場も熱気であふれ、子どもたちは、これまで積み重ねてきた練習の成果を思う存分に発揮し、すばらしい結果を残しました。また、演奏や試合中はもちろん、その前後の時間帯においても、亀城小学校の代表にふさわしい立派な参加態度を見ることができました。

各部の成績は右の通りです。

6年生大会

サッカー部 優勝 バスケットボール部 3位

5年生大会

サッカー部 優勝 バスケットボール部 4位

NHK全国学校音楽コンクール愛知県コンクール

合唱部 銅賞

県バンドフェスティバル

プラスバンド部 金賞（県最優秀）



6年バスケットボール部・3位決定戦



プラスバンド部・東海大会に進出



6年サッカー部・雨中の決勝戦



合唱部・笑顔で記念撮影

東吉野小学校との交流



椎の木屋敷での一こま

8月20日（木）、刈谷市の東吉野交流事業の一環として奈良県東吉野村立東吉野小学校・東吉野村教育委員会のみなさん総勢25名が、亀城小学校を訪れました。昨年度、本校の6年生が東吉野村を訪問し、天誅組関連の史跡等を巡った際、東吉野小学校のみなさんと交流した縁で、今回の訪問となりました。

亀城小学校では、86名の6年生が出迎え、それぞれ役割をもっておもてなしをしました。歓迎の会の後、6つのグループに分かれて学区の史跡をめぐり、史跡めぐりチームの子どもたちが説明をしました。学校に戻った後は、抹茶と筝のグループが、校長室で筝の音が響く中、抹茶をふるまいました。その後、全員で運動場に出て、レクグループのリードでドッジボールなどをして和気あいあいとした雰囲気の中、交流を深めました。

